

# **Trägerwechsel der Evangelischen Stephanus-Grundschule Prignitz erfolgreich auf den Weg gebracht**

29.01.2025 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Die Zukunft der Evangelischen Stephanus-Grundschule Prignitz ist gesichert: Die Schulgemeinschaft Niederlausitz gGmbH hat am Dienstag, den 28. Januar 2025 mitgeteilt, dass sie offiziell beim Ministerium für Bildung, Jugend und Sport (MBS) den Antrag auf Übernahme der Trägerschaft zum 01. August 2025 stellen wird. Damit bleibt dieser bedeutende Bildungsstandort in Pritzwalk und der Prignitz erhalten.

Der Kirchenkreis Prignitz zeigt sich erfreut über diese positive Entwicklung und blickt mit Zuversicht auf die kommende Zeit. „Wir sind der Stadt Pritzwalk und dem Landkreis Prignitz sehr dankbar für die konstruktiven Gespräche der vergangenen Wochen und das große Engagement aller Beteiligten.“ erklärt Eva-Maria Menard, die Superintendentin des Kirchenkreises Prignitz.

Besonders hervorzuheben ist das außerordentliche Engagement der Elternschaft sowie der vielen Bürgerinnen und Bürger aus Pritzwalk und der Prignitz. Ihr Einsatz und ihre Verbundenheit zur Schule haben dazu beigetragen, dass die Schulgemeinschaft Niederlausitz gGmbH von der Übernahme der Trägerschaft überzeugt werden konnte.

Mit diesem erfolgreichen Schritt wird die Evangelische Stephanus-Grundschule auch künftig ihren Beitrag zur Bildung und Erziehung von Kindern in der Region leisten können. Der Kirchenkreis Prignitz dankt allen Beteiligten für ihre Unterstützung. „Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit dem neuen Träger und gehen davon aus, dass die Stephanus-Stiftung eine reibungslose Staffelübergabe ermöglicht“ so Eva-Maria Menard abschließend.

**Einen Kommentar schreiben**